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 １０月３１日（月）の全校集会で，後期生徒会役員及び学級役員の任命

がありました。前期役員を中心に取り組んだ柏葉祭も成功裏に終わり，

今後は新たなリーダー達が学級をまとめていくことになります。自分達で

掲げた学級目標に沿って，学校生活を充実させていってほしいと思いま

す。

１組 ２組

委員長 桵澤來楠さん 委員長 野村慧介さん

副委員長 大内弦人さん 副委員長 堀江咲羽さん

書記 浅野礼音さん 書記 佐々木桃香さん

書記 渡邊さくらさん 書記 斎藤魁智さん

１１月９日

（水）

１校時 ２校時 ３校時 ４校時 ５校時

英語 理科 社会 国語 数学

  早いもので来週水曜日には２学期末テストがあります。中間テスト前

は，新人戦や臨時休業で思うようにテスト勉強ができず，不本意な結果

となった人もいたようです。その時の反省を生かし，

計画的な準備を進めているでしょうか。中でも各教

科のワークブックは優先順位が高いものです。テス

ト範囲の重要事項をどのくらい理解できているの

かを試すための問題演習は必須です。今日を含め

残り５日間ありますので，しっかりと取り組んでから

テストに臨んでほしいと思います。 

委員長 桵澤來楠さん 

 初めて学級委員長を務めさせ

ていただきますが，前期の学級

役員と創り上げてきた１年１組を

もっとクラス全員が協力しながら

助け合えるような，より良いクラ

スにしていけるよう精一杯頑張

っていきます。 

委員長 野村慧介さん 

 後期の学級の目標は「１学期の反

省をいかし，１年２組の良さを伝え

る」です。１学期は挨拶などを中心に

頑張りました。小学校の時よりはでき

ていますが，まだ充分ではないと思い

ます。もっと挨拶が当たり前になるよ

うに頑張りたいです。また他のクラス

に２組の良さを伝えるために努力し

たいです。 



  １０月２８日（金）後期生徒会役員の皆さんが生徒会交歓会に参加し

てきました。伊達地区の中学校の生徒会役員が集まり，いくつかのグル

ープに分かれ，テーマごとに議論しました。他校のリーダーとの交流を通

して良い刺激を受けたようです。 

 

 

 

 

 

  １１月９日（水）に防災体制づくりの一環として「引き渡し訓練」を実施

します。お忙しいところ恐れ入りますが，ご理解のほどよろしくお願いいた

します。日程等の詳細は１０月２５日に配付しました文書「国見町立県北

中学校引き渡し訓練について」をご確認ください。 

11／7(月)～11／11(金) 行事予定 

月日 曜 時間割 予 定 月日 曜 時間割 予 定 

11/7 月 

朝学 学習 部活動なし 

16:20完全下

校 

 11/10 木 

朝学 読書 SSW来校 

部活動のある

生徒 17:15ま

で下校 

１校時 月１ １校時 木１ 

２校時 月２ ２校時 木２ 

３校時 月３ ３校時 木３ 

４校時 月４ ４校時 木４ 

５校時 月５ ５校時 水５ 

６校時 月６ ６校時 水６ 

11/8 火 

朝学 学習 ４５分授業 

簡単清掃 

SC来校 

部活動なし 

15:20完全下

校 

11/11 金 

朝学 読書 ４５分授業 

簡単清掃 

部活動なし 

14:25完全下校 

１校時 火１ １校時 金１ 

２校時 火２ ２校時 金２ 

３校時 火３ ３校時 金３ 

４校時 火４ ４校時 金４ 

５校時 火６ ５校時 金５ 

６校時 火６ ６校時 × 

11/9  水 

朝学 学習 期末テスト 

簡単清掃 

部活なし 

避難訓練 

引き渡し訓練 

 

１校時 英語 

２校時 理科 

３校時 社会 

４校時 国語 

５校時 数学 

６校時 避難 

片平 采さん 

 初めての交歓会は他校の生徒会役員

の方と話し合うということで不安と緊張

でいっぱいでした。しかし一方通行の会

話ではなく，相槌などを打つことで段々と

笑顔があふれてきました。上手にまとめる

こともでき，大成功に終わり，とても良か

ったです。心の底から考えて話すことより

楽しいことはないなと思いました。貴重な

体験をありがとうございました。 

八巻南菜さん 

 私は「全校生で作り上げる

文化祭にするにはどうすれば

よいか」というテーマについ

て話し合いました。他の学校

でも様々な課題がありました

が，沢山の解決策を出すこと

ができました。今回の経験を

生かし，より良い県北中学校

にしていきたいです。 



 


